

- **«J'avais de quoi être fier de mon équipe! Certes, on n'a pas réussi à marquer, mais au moins, on a tenu la baraque.»**

Les propos sont de l'entraîneur Jean-Marc Bueche, dit Zouzou, après la prestation de sa formation contre le FC Franches-Montagnes (3e ligue). Samedi, l'US Montfaucon s'était inclinée 2-0 contre une équipe qui milite deux échelons plus haut. Un bel effort en vue du match de Coupe.

- **Il rentrera de vacances la veille du match**

Jusqu'au dernier moment, l'entraîneur de l'US Montfaucon n'aura pas tout son contingent à disposition. En effet, Simon Aubry, le vaillant défenseur, ne rentrera de ses vacances en Autriche que vendredi après-midi, soit la veille du match! «Il a posté des photos sur Facebook. Ça va, il fait du sport!», sourit Zouzou.

- **L'entraîneur ne jouera pas**

On le sait. Depuis le tirage au sort de cette Coupe de Suisse, l'entraîneur Jean-Marc Bueche est face à un vrai dilemme: qui seront les 18 joueurs sélectionnés pour le jour J, sachant qu'il a – à disposition – un contingent élargi de 25 joueurs? Zouzou, qui ne communiquera de manière officielle son cadre qu'en début de semaine prochaine, a déjà annoncé qu'il ne serait pas aligné le 12 août! «Un choix difficile mais un choix de consensus. Mais bon, je serai bien assez sous le feu des projecteurs le jour du match et j'aurai beaucoup de choses à gérer», admet-il.

- **40**

C'est le nombre de points à l'ordre du jour du comité de l'US Montfaucon prévu ce soir! Le président Denis Chaignat est confiant à un peu plus d'une semaine de ce match de Coupe de Suisse. «Nous avons encore beaucoup de dossiers à régler, mais ça va aller!» Le budget pour accueillir NE Xamax FCS se monte à 30 000 francs. RK